

Als der Regenbogen verblasste, kam der Albatros und er trug mich mit sanften Schwingen weit über die sieben Weltmeere. Behutsam setzte er mich an den Rand des Lichts. Ich trat hinein und fühlte mich geborgen. Ich habe euch nicht verlassen, ich bin euch nur ein Stück voraus.

Für die unendlich vielen Zeichen des Mitgefühls, der Freundschaft und der aufrichtigen Anteilnahme, die uns beim Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem Papi und Opi

Rudolf Streule

9. Oktober 1945 bis 17. März 2018

entgegengebracht wurden, möchten wir auf diesem Wege von ganzem Herzen danken. Es spendet Trost und ist schön zu wissen, dass man auch diesen Weg nicht alleine gehen muss.

Herrliberg, im April 2018

Die Trauerfamilie